



#PAN

# ROMERO Y DÁVILA, POR DIRIGENCIA

PRIMEROS ASPIRANTES  
QUE SE REGISTRAN



MISAE  
ZAVALA

PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, y la exdiputada federal, Adriana Dávila, se registraron para competir por la dirigencia nacional panista.

Romero Herrera indicó que comenzará a recorrer el país para reunirse con panistas para que lo apoyen con su firma, y para recoger las propuestas que los militantes del albiazul tienen.

30

MIL FIRMAS DE  
PANISTAS DEBEN  
REUNIR LOS  
ASPIRANTES A  
LA DIRIGENCIA.

FOTO: ESPECIAL



CARRERA | ● Jorge Romero y Adriana Dávila, listos para competir.

"Las y los mexicanos nos dieron un mensaje muy claro en las elecciones pasadas, y lo escuchamos... Vienen retos importantes, tenemos que unirnos para trabajar por el bien de México", indicó.

Adriana Dávila dijo tras registrarse: "Este partido lo amo profundamente y quiero que Acción Nacional sea la oposición que debe ser".

Por la noche Damián Zepeda se bajó de la contienda interna por la dirigencia nacional. Argumentó que si el PAN no quiere entender que la ciudadanía no votó por ellos, "va encaminado a su funeral".



EL PAN NO QUIERE ENTENDER QUE LA CIUDADANÍA NO VOTÓ POR ELLOS, VA ENCAMINADO A SU FUNERAL

DAMIÁN ZEPEDA  
PANISTA